

sábado 8 de marzo de 2025

# La Asociación Corazones de Tejina conmemora su 25 aniversario con un amplio programa cultural

La agenda prevista, que se desplegará entre los días 10 y 16 de marzo, está conformada por charlas, conferencias y exposiciones, entre otros actos



La Asociación Corazones de Tejina ha programado para la próxima semana un ambicioso y variado programa de actos culturales y divulgativos, con motivo de la celebración de su 25º aniversario. Esta agenda de acciones, que cuenta con la colaboración de varias áreas del Ayuntamiento de La Laguna, se desarrollará entre los días 10 y 16 de marzo y se centrará en la trayectoria y la dedicación de la entidad a esta emblemática tradición tejina.

El concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González, felicitó a todas las personas que forman parte de este colectivo ciudadano “que aporta su grano de arena a esta festividad y estos actos, que son motivo de orgullo para todo el pueblo de Tejina y para el resto de la

ciudadanía lagunera y tinerfeña”. “Esos corazones son parte de nuestro patrimonio cultural y jornadas como estas contribuyen a engrandecer este legado que traspasa generaciones”, agregó el edil.

El programa arrancará de manera oficial el próximo lunes, 10 de marzo, en el Centro Ciudadano Francisco González, con la inauguración de una exposición de infografías itinerantes de los Corazones de Tejina, a partir de las 19:30 horas. Media hora más tarde, se dará paso a la conferencia ‘Corazones de Tejina en una comunidad en continuo cambio’, a cargo del presidente de honor del CICOP, Miguel Ángel Fernández Matrán.

El martes 11, a las 19:30 horas y en el mismo espacio ciudadano, será el turno de la presentación del proyecto de investigación ‘Las fiestas de San Bartolomé de Tejina y sus Corazones en la prensa 1888-2024’, a cargo de Natalia del Castillo y Martina Alonso. Al día siguiente, este centro será el escenario de la conferencia ‘Parranda: Música y corazón’ (19:30 horas).

El jueves, 13 de marzo, a las 19:30 horas, se ofrecerá un diálogo entre las asociaciones Calle Abajo, Calle Arriba y El Pico, seguido de un coloquio ‘Paso, presente y futuro de los Corazones’. Tan sólo 24 horas después, será el turno de la presentación del proyecto ‘Aula BIC’, a cargo de Oswaldo Bordón y Jonathan Rodríguez. Ambas citas tendrán lugar en el mencionado centro ciudadano tejino.



El fin de semana completará la programación con una jornada de plantación de fayas para Corazones en la Finca Fagundo, el sábado a las 9:00 horas, todo ello coordinado por las distintas asociaciones. La guinda llegará el domingo 16, a las 19:30 horas, con el acto conmemorativo de este aniversario, en el Teatro Unión Tejina.